

Accueil / France - Monde / Vie pratique - conso

## Ordures ménagères à Castelnaudary : le groupe Nicollin succède à Suez

ABONNÉS 



Élus, agents et membres du groupe Nicollin se sont réunis ce lundi.



### Vie pratique - conso, Castelnaudary, Aude

Publié le 07/01/2023 à 05:13



Powered by ETX Studio

00:00/03:13

Ce début d'année marque l'arrivée du groupe Nicollin sur le territoire, dans le cadre du marché sur la collecte des ordures ménagères géré par le SMICTOM de l'Ouest audois qui intervient sur Castelnaudary Lauragais Audois et Piège Lauragais Malepère.

Le marché de collecte porté par Suez est arrivé à terme le 31 décembre. Avant de renouveler le contrat au délégataire actuel ou pas, le SMICTOM a procédé à un audit du marché en amont, avec un travail des élus et des services sur un nouveau cahier des charges permettant d'obtenir une saine concurrence sur ce marché-là.

"Au terme de la procédure, le groupe Nicollin nous a proposé la meilleure offre du marché et l'a donc obtenu. Un marché important puisqu'il représente 2 200 000 € par an", explique Philippe Greffier, président du SMICTOM de l'Ouest Audois.

C'est donc ce lundi 2 janvier, dès 4 heures du matin que les agents du groupe Nicollin ont effectué les premières tournées. Pour l'occasion, l'équipe de direction du groupe est venue visiter les nouveaux locaux, saluer les agents ainsi que les élus présents pour cette rencontre afin de marquer l'implantation sur le territoire. "Le groupe Nicollin, c'est d'abord une famille, constituée de femmes et d'hommes, d'amis, de collaborateurs, de sportifs et tant d'autres. Depuis 75 ans, nous nous construisons autour de valeurs simples, concrètes et ancrées dans la réalité. L'humain, les valeurs de travail et de la parole donnée occupent le premier rôle dans les motivations qui animent l'ensemble des équipes. À l'écoute, d'un monde qui bouge, nous nous efforçons d'allier notre authenticité et les nouvelles technologies dans un souci constant de préservation de l'environnement. Installés depuis des décennies à Montpellier, nous avons 35 % de nos activités en région Occitanie. Nous sommes spécialisés dans la collecte des ordures ménagères et la propreté urbaine mais également depuis une trentaine d'années dans le nettoyage industriel et la sécurité. Nous sommes une entreprise de services", souligne Olivier Nicollin, qui dirige l'entreprise familiale.

### **Peu de changement pour l'utilisateur**

Concernant le service justement, les usagers ne seront que faiblement impactés par ce changement de délégataire. Les services de collecte en porte à porte pour les sacs noirs restent inchangés et les collectes continueront à se faire aux jours et horaires identiques.

Pour ce qui est du ramassage des caissettes jaunes, une petite modification est à noter. Les collectes se feront désormais le même jour pour toute la ville, à savoir uniquement le mardi. Selon les quartiers, les agents viendront collecter vos déchets soit le matin à partir de 9 heures, soit l'après-midi à partir de 15 heures. Le SMICTOM de l'Ouest Audois conseille aux usagers de sortir leur caissette jaune le lundi au soir.

Les modifications des jours et horaires de collectes pour les caissettes jaunes prendront effet dès le lundi 9 janvier. Un flyer explicatif spécifiant vos nouvelles horaires a été

glissé dans les boîtes aux lettres par les agents du SMICTOM lors des collectes de la semaine passée.

"L'arrivée du groupe Nicollin marque un changement fort dans notre territoire, nous en sommes très satisfaits, d'autant plus que l'ensemble des agents travaillant auparavant pour le délégataire sortant ont été repris, car ils effectuent un excellent travail au service de notre territoire. Nous accompagnons bien entendu la mise en œuvre de ce nouveau marché pour nous assurer de la qualité du service rendu aux habitants de notre territoire", conclut Philippe Greffier.



Correspondant

Voir les commentaires

## Réagir



Ajouter un commentaire

Publier mon commentaire

Lire la charte de modération

## Les plus lus

 Lus

 Commentés

**1** **Société.** Des hôtesses de l'air priées de se mettre en sous-vêtements : la session de recrutement polémique d'une compagnie aérienne